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1学期登校日数75日無事終了しました
保護者の皆様ありがとうございました

４月５日 27 名の 1 年生を迎えてスタートした高甫小学校の 1 学期が本日で終了しま
した。登校日数は７５日でした。交通安全教室、全校登山、修学旅行、高甫祭り、峰
の原高原学習など沢山の行事を終えるたびに、子どもたちはどんどん成長してきてい
ます。また、ＰＴＡ総会やＰＴＡ球技大会、救急法講習会など保護者、地域の皆様に
も学校にたびたびおいでいただき、高甫小の教育活動を支え盛り上げていただきまし
た。本当にありがとうございました。２学期、３学期と後半を迎えますが、益々のご
協力ご支援よろしくお願いいたします。

＜＞６年生修学旅行へ＜＞
６月２３日（水）２４日（木）６年生３６名

が、東京へ修学旅行に行ってきました。朝６時
に学校に集合したときには、あいにくの雨でし

た 。 昇 降
口 で 出 発
の 会 を 行
いました。
し か し 、
校長先生の「今日は最高の天気です」があたり、
東京では見学に支障なく天気が良くなり、予定
通りのコースを回ることができました。神宮球
場ではナイター観戦もできました。また、ＪＡ
Ｌ機体整備工場では、沢山の従業員の皆様の前
で素晴らしい合唱を披露することもできました。
左の写真中央にいらっしゃる須坂市出身の吉越

さんには構内を案内していただき大変お世話になりました。２日目は、楽しみにして
いたドームシティーアトラクションを満喫して、全員無事に帰って来ました。保護者
の皆様には沢山のお土産と思い出話があったことと思います。３６名の子どもたちち
ょっと大きくなった気がしました。

□□□５年生は峰の原高原学習へ□□□
７月７日(水）８日（木）５年生３１名が峰の原高原学習へ行ってきました。今年か

ら「須坂青年の家」での１泊の体験学習になり、忙
しい２日間だったようです。１日目は６時まえに学
校へ集合し、バスで峰の原へ、そして、根子岳登山
が７時過ぎからスタートしました。明徳山に登って
いる５年生なので心配はいりません。全員無事に登
頂できました。青年の家では、飯盒炊さんが始まり
ました。練習していったカレーを班の仲間で、協力
し合って作ることができました。夜は日野小学校の
児童と一緒にフォークダンスをしました。そして、
２日目も日野小の児童と一緒にパターゴルフで交流
して沢山の友達ができました。



やることの多い２日間でしたが、５年生もちょっと成長して帰ってくることができ
ました。終了の会ではさすがに疲れた様子でしたが、これからの学校生活にこの体験
を生かして欲しいと思いました。

△△△「高甫祭り」
児童会企画で開催▽▽▽▽▽

６月３０日（水）１，２校時各委員会が、普段の
活動にちなんだゲームや体験を盛り込んだアトラク
ションを行いました。図書委員会では、本の題名か
らその本を探すゲーム。健康委員会では、自分の身
体に関するクイズや柔らかさを測定したり、体育委
員会はターザンロープで飛んだ距離を競ったり、給
食委員ではお箸でマメを幾つ運べるか等楽しいアト
ラクションばかりでした。当日は低学年のグループ
に高甫保育園の年長さんも加わり、学校中が楽しい
笑い声でいっぱいになりました。 体育委員会のアトラクションの順番を

待つ園児

☆☆☆プール学習に備え救急救命講習実施☆☆☆☆☆
学校ではプール学習が始まっています。子どもたちはプールが大好きです。雨が降っていると「今

日はプールやれるかな？」といつも心配しています。明日からの夏休みにもプールを開放し、ＰＴ
Ａの皆様にプール当番をお願いしてあります。そのための救急救命の講習会を７月６日（火）に日
本赤十字長野支部の長沢亮一さんに来ていただき、行いました。３０名ぐらいの保護者の皆さんに
参加していただき、ＡＥＤを使った救命法を学びました。学校の体育館に本物のＡＥＤがあります。
万が一の場合を考えて、もっと多くの保護者の皆さんが講習を受けて、誰もが救急救命ができるよ
うに心の準備をして欲しいと思いました。

８、９ 月 の 主 な 予 定

８月２０日（金）２学期始業式 集団登校（２７日まで）高甫交通安全の日（２年）
２５日（水）プール参観 ２７日予備日
２９日（日）親子ふれあい活動
３０日（月）避難訓練 給食費口座振替日
３１日（火）サイトウキネン(６年）プール納め

９月 １日（水）ＰＴＡ理事会
６日（月）運動会特別時間割開始
８日（水）集金日

１０日（金）高甫交通安全の日(１年）
１６日（木）スクールカウンセラー来校（相談を希望される方は担任へ）
１８日（土）運動会
１９日（日）運動会予備日
２８日（火）給食費口座振替日

＊お知らせ
4年生が作っている八町キュウリが沢山とれています。4年生や職員で毎日収穫しています。ちな
みにネットで調べると、八町キュウリは1本298円で売られているようです。値段の高さに職員一
同ビックリしています。さすが八町キュウリですね。3年生が植えた苗も少しずつ大きくなってき
ました。休み明けには収穫できると思います。保護者の皆様も楽しみに待っていてください。

【お願い】
長い間の夏休みになります。お家の方がお仕事で子供だけで生活する時も多いと思います。事故や
ケガのないように十分注意し、楽しい夏休みになるようにご協力お願いいたします。休み明け沢山
の思い出と宿題を持って、元気に登校できますようよろしくお願いします。


